
Время 
служить

Осенний призыв стартует в 
России 1 октября и прод-

лится до 31 декабря. За это 
время повестки получат 

327 юношей из Московско-
го. 29 из них Отдел военно-

го комиссариата Москвы 
по ТиНАО планирует при-
звать на военную службу.

Явке в военный комиссариат 
подлежат все граждане РФ 1997 
года рождения, которым ко дню 
призыва исполнилось 18 лет. 
Также повестки получат не слу-
жившие или не имеющие отсрочки 
молодые люди 1988–1996 годов 
рождения, не достигшие 27 лет. 

В соответствии с указанными 
в повестке датой и временем, при-
зывникам необходимо явиться в 
отдел военного комиссариата Мо-
сквы по ТиНАО, расположенный на 
ул. Изюмской, д. 38, каб. 116, тел. 
8-495-716-09-63. 

Заседания призывных 
комиссий состоятся в 12:00 13 и 
27 октября, 3, 11 и 25 ноября, а 
также 2 декабря. Медицинские 
комиссии начинают работать с 
9.00. Информацию об организации 
проезда призывников до военного 
комиссариата можно уточнить в 
военно-учетном столе админи-
страции поселения Московский в 
1-м микрорайоне, д. 23а, каб. 26, 
тел. 8-495-424-66-28. 

Те, кто пожелают проходить 
военную службу по контракту, 
должны обратиться в отдел во-
енкомата по месту регистрации, 
либо – в пункт отбора на военную 
службу по контракту.

Примечательно, что перейти 
на службу по контракту могут 
призывники, получишие диплом о 
высшем профессиональном обра-
зовании. Такая возможнсть у них 
появится уже через три месяца 
срочной службы.

В конце октября в войсковой 
части, расположенной в поселе-
нии Мосрентген, пройдет тради-
ционный День призывника, где 
будущих защитников Отечества 
познакомят с солдатским бытом и 
военной техникой.
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Эстафету фестиваля 
межрайонных советов 

директоров школ «Наши 
общие возможности. Наши 

общие результаты» 19 сен-
тября на площади Дворца 
культуры принял Москов-
ский. Более 6000 гостей, в 

том числе школьников и 
преподавателей из обра-

зовательных учреждений 
Новой Москвы, в этот день 
побывали в нашем городе, 

чтобы принять участие в 
широкой культурно-по-

знавательной программе 
фестиваля.  

Московский стал одним из 
первых, кто принял эстафету 
масштабного фестиваля, кото-
рый продлится с сентября по 
апрель следующего года. За это 
время эстафету проведут на 37 
площадках, где столичные школы 

продемонстрируют творческие 
возможности своих педагогов и 
воспитанников. 

По словам организаторов, 
фестиваль в первую очередь 
учрежден, чтобы создать единую 
культурную среду в районах его 
проведения, а также консолиди-
ровать родительское сообщество. 
В этом смысле для Московского, 
где после образования ТиНАО, 
такие соцучреждения, как ДК, 
Школа и ДШИ, оказались под 
управлением различных гос-
структур, мероприятие позволит 
восстановить старые связи и 
наладить совместную работу с 
молодежью.

С открытием фестиваля 
гостей поздравили заместитель 
руководителя Департамента 
образования Москвы Михаил Ти-
хонов, зам префекта ТиНАО Игорь 
Окунев, глава администрации 

Московского Дания Андрецова, 
директор ГБОУ «Школы № 2065» 
Наталия Файдюк.

Так, Игорь Окунев пожелал, 
чтобы фестиваль в Новой Москве 
стал традиционным, и школьники 
ТиНАО еще не раз приняли в нем 
участие.

Глава администрации посе-
ления Дания Андрецова поблаго-

дарила Департамент образования 
Москвы за выбор Московского в 
качестве площадки для  эстафеты 
фестиваля.

– Уверена, наша совместная 
работа приведет к наилучшим ре-
зультатам и даст нашим ребятам 
возможность творчески разви-
ваться и стремиться к знаниям.  

Эстафета проходила сразу на 
нескольких площадках.  На «улице 
мастеров» гостей приглашали 
приобщиться к ремесленному 
делу. На «аллее художников» 
юные живописцы изображали, 
какой им видится родная школа 
вчера, сегодня и завтра. На «спор-
тивном проспекте», организован-
ном на территории первого кор-
пуса Школы № 2065 гостей ждали 
спортивные состязания: стрельба 
из лука, фехтование, городки, фут-
бол и даже хождение по канату. 
На «проспекте науки», собравшем 
большинство зрителей, демон-
стрировались занимательные 
опыты по химии и физике, а также 
технологичные новинки. 

Аншлаг наблюдался и на ток-
шоу, посвященном развитию об-
разования Новой Москвы. В дис-
куссии приняли участие педагоги, 
родители и старшеклассники.

Лиричную нотку фестиваля 
добавил «каминный зал», где 
прозвучали стихи наших совре-
менников. В частности, выступила 
поэтесса Вера Рунова.

В течение фестиваля на пло-
щади ДК работала Детская обще-
ственная приемная, созданная 
по инициативе администрации 
Московского накануне ново-
го учебного года и призванная 
охранять права детей, оказывать 
поддержку родителям и школе в 
профилактической и воспитатель-
ной работе среди молодежи. 

Фестиваль

Очередное заседание 
дискуссионного клуба «В 

теме» состоялось 22 сентя-
бря в пятом корпусе Школы 
№ 2065. За круглым столом 

участники встречи, среди 
которых присутствовали 

депутат Мосгордумы Инна 
Святенко и представители 

Молодежной палаты Мо-
сковского, обсудили реали-

зацию проекта «Безопасная 
столица», представленного 

партией «Единая Россия».
Проект создан в рамках про-

граммы мэра Москвы Сергея Со-
бянина «Москва – город, удобный 
для жизни». По словам куратора 
«Безопасной столицы», депутата 
Мосгордумы от «Единой России» 
Инны Святенко, основная задача 
проекта – поддерживать высокую 
культуру поведения в обще-
ственных местах города, в первую 
очередь за счет общественного 
контроля и проведения специаль-
ных акций.

– Патрулирование улиц для 

выявления нарушений право-
порядка, незаконной продажи 
спиртного несовершеннолетним 
или в ночное время общественни-
ки проводят совместно с правоох-
ранительными органами. Пред-
седатель общественного пункта 
охраны порядка уведомляет УВД 
о предстоящей акции и, если 
возникает конфликтная ситуация, 
сообщает об этом в полицию, ко-
торая незамедлительно реагиру-
ет, – рассказала Инна Святенко.

Впрочем, депутат заверила, 

что конфликты, как правило, раз-
решаются на месте без участия 
полиции.

– Важно, чтобы все, кто уча-
ствуют в рейде, были предельно 
вежливы. И я вас уверяю, если к 
людям, распивающим во дворе 
алкоголь, подходит группа из не-
скольких крепких ребят и вежливо 
просит разойтись, они не пререка-
ются, – пояснила Инна Святенко.

Сегодня костяк обществен-
ников, помогающих полиции 
поддерживать порядок на улицах 

города, составляют дружинники. 
Однако, по словам куратора про-
екта в Новой Москве Маргариты 
Торосян, с каждым рейдом растет 
число волонтеров, готовых им по-
мочь. Причем значительная часть 
добровольцев – молодые люди. 

А на днях у «Безопасной 
столицы» появился сайт safemsk.
ru, где жители могут подробнее 
узнать о проекте или сообщить о 
правонарушениях. Например, о 
шумных компаниях во дворе или 
о палатках, торгующих спиртным 
из-под полы. По словам депутата, 
на жалобы отреагируют.

Безопасная столицаПравопорядок

В 2003 году, по оценке не-
зависимых экспертов, Москва 
занимала 184-е место среди 
2015 городов мира по уровню 
безопасности. В 2014 году – 
столица оказалась на 24-м 
месте среди мировых столиц 
по ключевым показателям 
качества жизни – здравоох-
ранению и защищенности. 
По задумке авторов проек-
та, Москва должна войти в 
десятку самых безопасных 
городов мира.  

А знаете ли вы?! 

Замена лифтов
В рамках Региональной про-

граммы капитального ремонта 
2015–2044 гг. в этом году ведется 
установка 11 новых лифтов в доме 
№ 18 в 1-м микрорайоне, а также 
4 лифтов в доме № 4 в поселке 
Института Полиомиелита.

Капремонт

Окончание на стр. 2

Стимул к творчеству

По результатам эстафе-
ты фестиваля в Московском 
Школа № 2065 подготовила 
видеоролик, за который мож-
но голосовать с 28 сентября 
по 4 октября на estafeta.mcko.
ru. Победитель и призеры по-
лучат ценные гранты, кото-
рые направят на развитие 
творческого потенциала 
школьников образователь-
ного комплекса. Поддержите 
видеоролик Школы № 2065. 
Важен каждый голос. 

А знаете ли вы?! 
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Подскажите, пожалуйста, по-
рядок оформления разрешения 
на оружие.

Для получения лицензии на при-
обретение огнестрельного оружия 
ограниченного поражения и охотничье-
го гладкоствольного оружия пройдите 
медицинскую комиссию. В справку также 
требуется поставить печать врача-нар-
колога (поселок Института Полиомие-
лита, д. 4) и врача-психиатра (Боровское 
шоссе, д. 54). Кроме того, необходимо 
медицинское заключение об отсутствии 
в организме наркотических веществ.

Затем пройдите обучение по безо-
пасному обращению с оружием в одной 
из специализированных школ Москвы, 
после чего приобретите и установите 
дома сейф, а также оформите охотничий 
билет (единого образца) на ул. академи-
ка Варги, д. 26а, тел. 8-495-587-88-88.

Собрав все необходимые докумен-
ты, обратитесь в Межрайонное отде-
ление лицензионно-разрешительной 
работы УВД по ТиНАО, расположенное в 
поселке Курилово на ул. Центральной, д. 
5, тел. 8-495-849-33-43. 

Заполните заявление, вместе с ним 
предоставив копии паспорта, медспра-
вок, документов об окончании оружей-
ной школы, охотничьего билета, матовые 
цветные или черно-белые фото 3х4 см.

Помните, что копии документов 
принимаются при наличии оригиналов. 
Заявление, квитанцию на оплату госпош-
лины можно получить в Межрайонном 
отделении. 

СМС-портал

Фотофакт

Мэр Москвы Сергей Собянин 21 сентября в торже-
ственной обстановке вручил государственные награ-
ды заслуженным жителям столицы. Соответствую-
щими званиями отметили лучших учителей, врачей, 
архитекторов, работников культуры.

На фото: вместе с мэром директор ДК «Москов-
ский» Ирина Иванова, отмеченная званием «Почет-

ный работник культуры города Москвы»

Интервью с руководителем Дворца культуры 
читайте в следующем выпуске «МС».

Новые 
площадки

Две детские площадки со 
спортивными элементами до 

конца года построят в деревнях 
Картмазово и Говорово.

Так, в Говорове площадка появится 
возле дома № 14 на улице Солнечной, 
а в Картмазове – у дома № 22 на улице 
Центральной.

Место под обе площадки, по согла-
сованию с администрацией Московско-
го, определили жители деревень.

ЖКХ

Бесплатное обучение по 
курсу «Основы управления 
многоквартирным домом», 

организованное Департа-
ментом ЖКХ и благоустрой-

ства Москвы, проходит с 
сентября по декабрь. 

Курсы пригодятся инициа-
тивным группам жителей, входя-
щих в Советы многоквартирных 
домов, а также представителям 
жилищных объединений (ТСЖ, 
ЖСК, ЖК), которые хотят повы-
сить правовую грамотность в 
сфере управления МКД.

На занятиях слушателей по-
знакомят с правилами управления 

МКД, столичными госпрограммами, 
методами подготовки и проведения 
общего собрания собственников 
жилья, с контролем за капитальным 
ремонтом домов, ведением бухгал-
терского учета и многим другим.

Срок обучения составляет 
10 рабочих дней. Слушателям, 
прошедшим обучение, выдаются 
удостоверения государствен-
ного образца о повышении 
квалификации.

Подготовительный этап к 
Всероссийской сельскохозяй-
ственной переписи проходит 

этой осенью в Московском.
Чтобы оценить объем сельскохо-

зяйственных угодий в поселении, где 
предположительно может содержаться 
скот или производиться сельхозпро-
дукция, регистраторы обойдут каждый 
участок в частном секторе Московского. 

В отделе потребительского рынка 
администрации Московского, курирую-
щем подготовку к переписи, рассчиты-
вают на понимание со стороны владель-
цев земельных участков. 

– Если кто-то из жителей сомнева-
ется, что к ним пришел именно реги-
стратор, можно смело требовать у него 
документы или уточнить подробности в 
администрации, – поясняет начальник 
отдела потребрынка Снежана Корни-
лова.

Всероссийская сельскохозяйствен-
ная перепись пройдет с 1 июля по 15 
августа 2016 года и позволит получить 
точную информацию о ситуации в од-
ной из ключевых отраслей страны. 

Курсы

Центр спорта 
«Московский» 

подал заявку на 
участие в город-

ском смотре-
конкурсе «Мо-
сковский двор 
– спортивный 
двор» в номи-

нации «Лучшая 
физкультурно-

спортивная организация».
Итоги конкурса до 25 

декабря подведет Городская 
конкурсная комиссия, после 

чего состоится торжественная 
церемония награждения побе-
дителей и призеров. 

Конкурс

Перепись

Начались работы по 
благоустройству в рамках 
программы комплексного 
развития 3-го микрорайо-

на и Града Московского.
В 3-м микрорайоне возле до-

мов № 1-6 обустраивают парковки 
и пешеходные дорожки. В админи-
страции Московского заверяют, 
что при работах не будет спилено 
ни одно дерево. Мало того, проект 
благоустройства предусматрива-
ет высадку или, где необходимо, 
пересадку саженцев, и восстанов-
ление погибших деревьев.

В микрорайоне также плани-

руют расширить проезды на цен-
тральном бульваре и соединить 
разрозненные участки кольцевой 
дороги вокруг жилого сектора для 
удобного проезда автомобилей.

В Граде Московском сейчас 
также полным ходом идут рабо-
ты. В первую очередь расширя-
ются улица Радужная и Радужный 
проезд, где также обустраивают 
парковки вдоль проезжей части.

Напомним, реконструкция 
основных автомобильных дорог 
в микрорайонах запланирована 
в 2015 году, благоустройство 
дворов начнется в 2016 году. 

ЖКХ

Благоустройство города

Как управлять 
многоквартирным домом

Турнир по мини-фут-
болу на кубок Ильинского 

благочиния состоялся 19 
сентября в Центре спорта 
«Московский». В соревно-

ваниях приняли участие 60 
воспитанников воскресных 

и православных школ, а 
также молодежных объеди-

нений Новой Москвы. 
Как рассказал «МС» ответ-

ственный за работу с молодежью 
в Ильинском благочинии про-
тоиерей Михаил Зайцев, турнир 

в ТиНАО прошел в третий раз и 
впервые в Центре спорта. 

В то же время под эгидой 
РПЦ в старой Москве подобные 
соревнования проводятся уже 15 
лет, где молодежь собирается не 
только для игры в футбол, но и 
чтобы найти новых друзей.

Участники отметили отличную 
инфраструктуру Центра спорта и 
поблагодарили администрацию 
города и руководство учреждения 
за возможность провести турнир 
в комфортных условиях. 

Турнир

Кубок благочиния

Болеем за наших

В поисках 
фермеров

Не осталась в 
стороне от фестиваля 
и Молодежная палата 
«Московского». Парла-
ментарии, как и на Дне 
города, разыгрывали 
билеты в кинотеатр 
Дворца культуры, а 
также предлагали 
пройти компьютерное 
тестирование, позволяющее 
определить предрасполо-
женность к определенной 
профессии. Результаты теста 
выдавались на месте, а с ними 
– пригласительные на лекции 
по профориентации, про-
ходящие в рамках проекта 
«Профлекторий». Ближайшая 
состоится 8 октября в 15:00 во 
Дворце культуры.

– Это одно из самых 
интересных мероприятий, 
на которых мне доводилось 
бывать, – поделилась впечат-
лениями с корреспондентом 

«МС» жительница Московского 
Мария Ермакова. – Здесь было 
столько всего интересного, 
что мои дети¸ к сожалению, не 
успели все обойти. Несмотря 
на то, что было много гостей, 
на фестивале все так грамотно 
расположено, что не возникло 
никакой путаницы. Хочется, 
чтобы такие развивающие 
фестивали проходили у нас 
хотя бы раз в год. Потому что 
они действительно вызывают 
у ребенка интерес к знаниям и 
стремление творить.

Стимул к творчеству
Фестиваль

Окончание. 
Начало на стр. 1

Запись на обучение по 
телефонам: 8-495-371-97-
72, 8-499-267-34-92, 8-499-
267-30-48.
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За последние  несколь-
ко лет столичным властям 

удалось вывести систему 
общественного транспорта 
Москвы на новый уровень. 

Передвигаться по городу на 
автобусе или на метро стало 

удобнее. В первую очередь 
за счет повышения каче-

ства обслуживания пасса-
жиров и, конечно, серьез-

ных реформ, приведших к 
улучшению обстановки на 

дорогах.   

«Бомбилам» в Москве 
не место
Столичным властям за послед-

ние пять лет, удалось, казалось бы, 
невозможное: вытеснить нелегаль-
ных таксистов с улиц. На смену 
бомбилам вернулось московское 
такси, предложив горожанам недо-
рогой и безопасный проезд. 

Сегодня легальное такси – 
вновь полноценный участник 
транспортной системы города. 
Качество перевозок постоянно 
растет благодаря постоянному 
диалогу Правительства Москвы 
с таксомоторным сообществом. 
Конструктивное взаимодействие 
привело к тому, что с 2010 года 
инвесторы вложили в обновление 
таксопарка около 3 миллиардов 
рублей.                                    

В свою очередь Правитель-
ство Москвы оборудовало более 
1,3 тысячи парковок на 383 стоян-
ках легковых такси.  Кроме того, 
созданы специальные стоянки на 
семи привокзальных площадях же-
лезнодорожных вокзалов. В 2015 
году планируется организовать до-
полнительно еще 53 стоянки более 
чем на 200 машиномест.

Весьма обнадеживает и стати-
стика развития московского такси. 
Например,  с 2013 года у нелегаль-
ных таксистов арестовано  более 
8000 автомобилей. В 2010 году ко-

личество зарегистрированных в 
Москве такси составляло всего 
7500, а спустя пять лет достигло 
свыше 55000. Тогда же среднее 
время подачи такси  доходило до 
30 минут, в 2015 году – ожидание 
уже не больше 7-8 минут. Ежегодно 
такси в Москве перевозит около 90 
млн. пассажиров. При этом сред-
нее расстояние одной поездки в 
этом году – 15 километров, а такса 
– 600 рублей. По времени подачи 
машины  и  стоимости поездки на 
один километр Москва входит в пя-
терку лидирующих городов в мире. 

Москва – мировой лидер 
по темпам 
строительства метро
С 2011 года в столице реа-

лизуется масштабная программа 
строительства метро. До 2020 года 
планируется построить более 160 
км новых линий и открыть почти 
80 станций. Ввод в эксплуатацию 
новых станций значительно улуч-
шит транспортную доступность 
для многих отдаленных районов 
города и позволит москвичам эко-
номить больше времени на до-
роге.  Учитывая темпы развития 
подземки, можно с уверенностью 
говорить о том, что в недалеком 

будущем удастся 
повысить ком-
фортность пере-
движения в метро 
в час-пик. 

В начале 2014 
года запущено 
движение поездов 
от «Парка Побе-
ды» до «Делового 
центра», открыл-
ся новый участок 
Бутовской линии. В конце лета 
заработала станция «Спартак». В 
начале декабря поезда впервые 
проследовали от Юго-Западной до 
«Тропарево» – теперь ближайшей к 
Московскому станции.

 – В Новой Москве» уже созда-
ны десятки тысяч новых рабочих 
мест, эта ветка жизненно необхо-
дима для того, чтобы обеспечить 
транспортом жителей присоеди-
ненных территорий, заявил на тор-
жественной церемонии открытия 
«Тропарево» мэр Москвы Сергей 
Собянин. 

Впрочем, развитие сокольни-
ческой линии на этом не закончит-
ся. В конце 2015 года ожидается 
открытие сразу двух станций – Ру-
мянцево и Саларьево, которые ста-
нут первыми в Новой Москве. 

Уникальный проект
С 1 января 2014 года бес-

платный доступ в интернет через 
Wi-Fi оборудовали на всех лини-
ях метрополитена, где каждый 
подвижной состав подключается 
к сети на скорости до 100 Мбит/с. 
Мировых аналогов подобного 
масштабного проекта не суще-
ствует, и Москва пока – един-
ственный город, в котором сер-

вис доступен бесплатно во время 
движения поезда.

Любопытно, что Wi-Fi  в метро 
– коммерческий проект, в который 
не вкладывались государственные 
средства. Его окупаемость достига-
ется за счет показа рекламы поль-
зователям сети в метро. 

Ежедневно в сети Wi-Fi в метро 
регистрирует более 1,1 миллиона 
уникальных подключений, и бо-
лее 8 миллионов подключений в 
месяц. В среднем дневной пасса-
жиропоток Московского метро-
политена составляет порядка 8,5 

миллионов человек, из которых 
беспроводным интернетом поль-
зуются более 25%.

С сентября 2015 года Wi-Fi 
доступен на двух пересадочных 
узлах: «Бульвар Дмитрия Донско-
го» и «Улица Старокачаловская», 
а также на узле «Деловой центр» 
и «Выставочная», где пассажиры 
могут подключиться к сети теперь 
уже в вестибюлях, на эскалаторах 
и перронах станций.

 
Новые составы
За период с 2011 по 2015 го-

дов Правительство Москвы при-
обрело для нужд метрополитена 
1300 новых вагонов. А до 2020 года 
в планах полностью обновить весь 
вагонный парк метро. Закупка но-
вых вагонов позволяет повысить 
надежность обслуживания под-
вижного состава и распределить 
платежи на закупку новых вагонов 
на 15 лет. Кроме того, метрополи-
тен сэкономит около 20% средств 
на обслуживании вагонов.

Автопарк обновился 
на 70 %
За 2010-2014 годы обнов-

лено около 70% подвижного 
состава наземного транспорта 

перевозчика Мосгортранс (4670 
автобусов, 527 троллейбусов, 196 
трамвайных вагонов). Сегодня 
более 98% подвижного состава, 
выходящего на линии, составля-
ют низкопольные транспортные 
средства, позволяющие обслу-
живать все категории граждан, 
включая маломобильные. Полно-
стью прекращена эксплуатация 
автобусной техники экологиче-
ского класса «Евро-2» и ниже. Та-
ким образом, 100% подвижного 
состава ГУП «Мосгортранса» со-
ответствует установленным нор-
мативам.

Карта «Тройка». 
Удобная оплата проезда
В Москве постоянно появ-

ляются новые удобные способы 
оплаты проезда. Так, для эконо-
мии времени пассажиров транс-
портную карту «Тройка» сегодня 
москвичи пополняют через бан-
ки-партнеры, платёжные термина-
лы, социальную сеть, SMS. Также 
оплатить проезд в общественном 
транспорте можно с помощью 
мобильного телефона с системой 
NFC. Сеть пополнения карт «Трой-
ка» достигла более 4 тысяч точек 
прямого пополнения и более 32 
тысяч удаленного.

 
Выделенные полосы 
ускорили движение
Создание выделенных полос 

для общественного транспорта 
позволило пассажирам быстрее 
добираться до пунктов назначе-
ния. Ежегодно в Москве увеличи-
вается число участков для движе-
ния общественного транспорта.  

Сегодня полосы для пасса-
жирского транспорта оборудо-
ваны на 19 магистралях столицы, 
общая протяженность которых 
составляет 219,1 км. Благодаря 
этому скорость троллейбусов 
и автобусов здесь на 20% - 30% 
выше, чем на соседних полосах.

За время эксплуатации вы-
деленных полос в городе пасса-
жиропоток увеличился в среднем 
на 15%. Так, каждый день по вы-
деленным полосам Москвы пере-
двигается более 1,4 млн. пассажи-
ров.

Оценить удобство выде-
ленных полос могут и жители 
Московского, которые нередко 
добираются до станции метро 
«Тропарево» по Киевскому шоссе 
быстрее автомобилистов. 

За последние годы смерт-
ность в московских больни-

цах от инфаркта миокарда 
снизилась, сравнявшись с 

уровнем европейских стран. 
Об этом на открытии фору-
ма «Москвичам – здоровый 
образ жизни» сообщил мэр 

Москвы Сергей Собянин.
– Сегодня такая смертность 

составляет около 10%. В Европе 
она держится на уровне от 6 до 
10%. Выход на почти европейский 
уровень – это было бы невозможно 
без большой системной работы 
по профилактике, диагностике, 
лечения такого рода заболеваний, 
– пояснил мэр Москвы.

По словам Сергея Собянина, 
за последние годы в Москве от-
крыто 28 сосудистых медцентров.

– Вы знаете, что в Москве, в 
соответствии с указом Президента, 

проводится год борьбы с сердеч-
но-сосудистыми заболеваниями. 
Москва в этом плане делает мно-
гое. За последние годы создано 
28 сосудистых центров, в которых 
спасены жизни около 30 тыс. 
москвичей. Если несколько лет 
назад инфаркт миокарда – это был 
практически приговор, то сегодня 
90% граждан, которые обращают-
ся в больницы с этим диагнозом, 
выходят вылеченными и могут 

вести нормальный образ 
жизни. Все поликлиники 
оборудованы необходи-
мым современным УЗИ, 
другим оборудованием 
диагностики сердечно-
сосудистых заболеваний, 
– отметил мэр.

Ежегодный форум «Москви-
чам – здоровый образ жизни», 
приуроченный к Всемирному дню 
сердца, проходил на ВДНХ 16 и 17 

сентября. Более 6000 москвичей 
приняли участие в информаци-
онно-профилактических меро-
приятиях для детей и взрослых, 
посетив разнообразные мастер-
классы, проведя диагностику 
здоровья и получив консультации 
врачей.  

Так, на тематических площад-
ках «Берегите сердце!» и «Береги-
те сердце с детства!» гостям фо-

рума предлагали пройти 
экспресс-диагностику по 
выявлению факторов ри-
ска развития сердечно-
сосудистых заболеваний. 
Также посетители могли 
бесплатно привиться 
против гриппа, прове-
рить кровь на холестерин 
и сахар. 

Всего же на форуме 
работали свыше 100 врачей и 
медсестер, использовавших бо-
лее 90 единиц медоборудования.  

Мобильный город

Берегите сердце

Руководитель научно-инженерного центра освоения подзем-
ного пространства ОАО «Мосинжпроект» Валерий Меркин:

– Сегодня по объему метростроения и темпам ввода объектов Москва, 
безусловно, лидирует в мире. Наши строители освоили прогрессивные 
технологии сооружения тоннелей без помех для эксплуатации различных 
магистралей, с использованием метода продавливания, защитных экранов 
из труб и грунтоцементных свай. На мой взгляд, программа «Метро-2020» 
должна не только обеспечить создание комфортной транспортной инфра-
структуры в столице, но и стать отправной точкой для восстановления от-
ечественной отрасли метростроения на всех ее позициях.

Медицина

Транспорт

Прививка от гриппа
Пик активности сезонного 

вируса гриппа приходится на 
ноябрь и декабрь. Однако о 
профилактике стоит задуматься 
сейчас. В городской больнице 
Московского началась бесплат-
ная вакцинация от сезонного 
гриппа. Направление на при-
вивку можно получить у участ-
кового терапевта или педиатра. 

Профилактика 
туберкулеза
Городская больница 

Московского для профилак-
тики туберкулеза, а также для 
раннего обнаружения опасно-
го заболевания рекомендует 
провести флюорографическое 
обследование (для лиц от 15 
лет). Направление можно полу-
чить у участкового терапевта.

Реплика
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Юридическая консультация
Как исполь-

зовать материн-
ский капитал 

при оформлении 
ипотеки

Существуют два способа 
использования материн-
ского капитала при оформ-
лении ипотечного кредита 
– либо в качестве первона-
чального взноса, либо для 
погашения кредита. 

Используя субсидию 
для первоначального 
взноса, можно значительно 
сократить размер процен-
тов за пользование ипотеч-
ным кредитом. Как правило, 
банки, принимая решение о 
выдаче ипотечного кредита, 
положительно оценивают 
наличие сертификата и 
охотнее дают разрешение 
на покупку жилья. Неза-
висимо от того, как будет 
использоваться субсидия, 
банк потребует предоста-
вить информацию о том, что 
средства маткапитала ранее 
не использовались. Затем 

необходимо подать заявле-
ние в Пенсионный фонд Рос-
сии с просьбой перечислить 
средства субсидии банку 
для оформления ипотечного 
кредита. 

Процедура оформле-
ния ипотеки с материнским 
капиталом проходит по 
стандартной форме, так же 
обстоят дела и с пакетом 
документов, необходимых 
для покупки жилья в кредит: 
приобретенное жильё оста-
ется в залоге у банка, вы-
давшего кредит, до полного 
погашения долга. 

Для погашение суще-
ствующего ипотечного кре-
дита материнский капитал 
можно использовать сразу 
после оформления сертифи-
ката. Банк примет субсидию 
в качестве полного или 
частичного погашения долга 
и пересчитает оставшую-
ся сумму кредита. В этом 
случае в ПФР необходимо 
предоставить сертификат, 

документы его владельца, 
копию ипотечного договора, 
справку из банка о задол-
женности; свидетельства 
о праве собственности на 
недвижимость, приобретен-
ную за счет кредита. 

При участии в долевом 
строительстве материнский 
капитал пригодится для 
оплаты части доли. В этом 
случае в ПФР следует подать 
сертификат, документы его 
владельца, СНИЛС, копию 
договора о долевом участии 
в строительстве; справ-
ки о сумме, переданной 
компании-застройщику; 
гарантийного обязательства 
обеспечения всех членов 
семьи долями в приобре-
таемом жилье (после сдачи 
объекта). Средства серти-
фиката поступят на счёт за-
стройщика через два месяца 
после подачи заявления в 
Пенсионный фонд.

Юбилей

мобильный офис многофункционального центра госуслуг «мои до-
кументы» будет работать на площади дворца культуры «московский» 
7, 12, 19 и 26 октября с 11:00 до 19:00. Выездной прием мосгорБТИ со-
стоится 19 октября.

29 сентября жителю Москов-
ского, участнику партизанского 
движения во время Великой От-

ечественной войны Н. С. Быстрову 
исполняется 100 лет. Накануне 

юбилея корреспондент «МС» загля-
нул в гости к Николаю Сергеевичу, 

чтобы попросить именинника 
вспомнить боевое прошлое и раз-

узнать секрет долголетия. 

Последний раз я видел Николая Серге-
евича в конце февраля, когда глава адми-
нистрации Московского Дания Андрецова 
в преддверии 70-летия Победы вручила 
ветерану юбилейную медаль. Тогда ветеран 
легко согласился на мою просьбу его сфото-
графировать и после пары пробных кадров 
уже объяснял, какой он хочет портрет.

– Ты меня в анфас не снимай. Я в про-
филь лучше получаюсь, когда задумчиво 
смотрю, – шутил он, однако, оказавшись в 
объективе камеры, поворачивался вполо-
борота и застывал, пока не щелкнет затвор. 

В этот раз мы беседовали в присут-
ствии сына ветерана Владимира Николае-
вича, который предупредил, что отец все 
хорошо помнит, а вот со слухом не ладится. 

– Он меня само собой лучше поймет, – 
пояснил Владимир Николаевич.

Взгляд у Николая Сергеевича, кото-
рым он окинул меня при встрече, сидя на 
стуле, не по-стариковски любопытный. 
Он, как игрок в теннис, словно ждет от 
меня передачу, чтобы тут же ответить с 
удвоенной силой. Меня интересует, как 
ветеран оказался в партизанском движе-
нии. Я задаю вопрос, его сын повторяет 
мою реплику чуть громче и разборчивее, 
чем нужно, и Николай Сергеевич, будто 
продумав заранее ответ, тут же начинает 
свою историю.

– Когда война началась, я работал в 

Москве в трамвайном ДЭПО и сразу пошел 
в партком, чтобы меня записали добро-
вольцем. В начале октября 1941 года 
немцы окружили нас под Вязьмой. Тогда 
шли кровопролитные бои, закончившиеся 
поражением Красной армии. От нашего 
полка осталось 27 человек, и командир, 
поняв, что дальше нам либо погибать, либо 
сдаваться, принял решение уходить в пар-
тизаны в лес.

Николай Сергеевич задумчиво трет 
лоб, будто вспоминает те страшные дни, и 
продолжает. 

– От Вязьмы мы двинулись в сторону 
Белоруссии, и к 1944 году, когда мы, на-
конец, вышвырнули оттуда немцев, в нашем 
отряде было270 бойцов. Мы боролись с 
захватчиками в тылу, освобождали от них 
деревни, уничтожали предателей. Эти, кста-
ти, были хуже фрицев. Настоящие звери. 
Они нас ненавидели так же, как и мы их.

Вопреки расхожему мнению, что пар-
тизан нередко использовали, как пушечное 
мясо, Николай Сергеевич говорит, что нао-
борот их берегли и разрешали участвовать 
только в заведомо выигрышных операциях. 
Командование использовало партизан во 
время наступления, когда нужно было за-
чищать тылы.

В 1944 году после освобождения Бело-
руссии, партизанское движение выполнило 
свое назначение, и молодого Быстрова, 
который проявил хорошие организатор-
ские способности, попросили остаться в 
республике. Ему предложили должность в 
райисполкоме, где он проработал до 1946 
года, когда ему, наконец, одобрили перевод 
в Москву.

Николай Сергеевич проработал ма-
стером-токарем сначала в родном ДЭПО, а 
затем и на заводе в Домодедове до 76 лет. 
От счастливого брака с супругой Клавдией 
Михайловной у него родились сын и дочь, а 
затем две внучки и пять правнуков.

А секрет долголетия у Николая Сергее-
вича прост. Он не задумываясь говорит, что 
это – трудолюбие. 

Столетний ветеран
УВД по ТиНАО сообщает

Ложный донос

Уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного статьей 
306 Ук рФ («Заведомо ложный донос»)  воз-
будил 15 сентября в отношении 43-летнего 
жителя московского следственный отдел 
УВд по Тинао ГУ мВд россии по г. москве.

8 сентября гражданин обратился в отдел 
полиции «Московский» попросив помощи 
в розыске его автомобиля «Рено» стоимо-

стью 500000 рублей. Заявитель пояснил, что 
автомобиль был припаркован возле его дома в 
Московском, однако, утром 8 сентября он свой 
«Рено» на привычном месте не обнаружил.

Сотрудники отдела уголовного розыска 
провели оперативно-розыскная работу и, 
выяснили, что мужчина пошел на обман 
ради получения выплаты по страховке и 
продал автомобиль на запчасти.

Сейчас обманщик полностью признал 
свою вину. В отношении него избрана мера 
пресечения в виде подписки о невыезде.

Уважаемые жители!
В администрацию поселения 

Московский поступает инфор-
мация от управляющих органи-

заций о наличии задолженности 
по оплате ЖКУ у собственников 

квартир и нанимателей жилых по-
мещений, занимаемых по догово-

ру социального найма.
Администрация поселения доводит до 

сведения жителей, что в соответствии со ст. 
153 Жилищного кодекса РФ собственники и 
наниматели обязаны своевременно и полно-
стью вносить плату за жилое помещение и 
коммунальные услуги.

Более того, ст. 90 Жилищного кодекса РФ 
предусмотрено: если наниматель и прожи-
вающие совместно с ним члены его семьи 
в течение более шести месяцев без уважи-
тельных причин не вносят плату за жилое 
помещение и коммунальные услуги, они 
могут быть выселены в судебном порядке с 
предоставлением другого жилого помеще-

ния по договору социального найма, размер 
которого соответствует размеру жилого 
помещения, установленному для вселения 
граждан в общежитие (шесть квадратных 
метров жилой площади на одного человека).

Дополнительно сообщаем, что в со-
ответствии с Правилами предоставления 
коммунальных услуг собственникам и поль-
зователям помещений в многоквартирных 
домах и жилых домов, утвержденными По-
становлением Правительства от 06.05.2011 
г. № 354, управляющая организация вправе 
применить процедуру временного приоста-
новления подачи ЖКУ физическому лицу 
при наличии задолженности более шести 
месяцев без уважительной причины в соот-
ветствии с действующим законодательством.

Администрация просит граждан, имею-
щих задолженность по оплате жилищно-ком-
мунальных услуг, погасить ее в добровольном 
порядке и, кроме того, напоминает жителям 
поселения о необходимости своевременной 
и полной оплаты ЖКУ и о недопустимости 
возникновения задолженности.

Сообщение

В сентябре 90-летие праздну-
ют жители Московского  

с. а. крюкова (10 сентября)
В. н. капченко (17 сентября)
м. н. Евтюхин (20 сентября)
Е.м. переверзева (25 сентября)

Волонтером быть 
не сложно

Ярмарка волонтерских вакан-
сий «По доброй воле» пройдет 10 
октября с 13:00 до 16:00 в библи-

отеке ЦБС «Новомосковская»в 1-м 
микрорайоне, д. 49. 

На ярмарке можно узнать, как сделать 
мир добрее, научиться чему-то новому и 

стать лучше самому. В библиотеку приедут 
представители благотворительных фондов 
и волонтеры, которые расскажут, о спосо-
бах помощи одиноким старикам, сиротам, 
бездомным животным, а также о том, как 
принять участие в организации музыкаль-
ных или спортивных мероприятий. 

Кроме того, на ярмарке гостей ждут твор-
ческие мастер-классы, розыгрыш специально-
го приза от библиотеки и многое другое.

Афиша

Ярмарка

концерт в рамках встреч клуба 
«Хорошее настроение»

29 сентября, Дворец культуры 
«Московский». Начало в 14:30

поэтический вечер «Вера, надежда, Любовь» 30 сентября, Дворец культуры 
«Московский». Начало в 19:00 

открытие творческого сезона дворца культуры 
«московский», приуроченного ко дню старшего 
поколения
В программе  вечера чаепитие и выступление 
лучших исполнителей и творческих коллективов ДК. 
Приглашаются все желающие.

1 октября, 
Дворец культуры 

«Московский».
Начало в17:30

Праздничный концерт – 
в 18:30


